

ほっかいどう学 前進中!

※以下、肩書きは開催当時のものです。

①全道の「みち学習」でトライアル動画続々!

GIGAスクール構想を背景として急速に進む学校教育のデジタル化。一方でインフラをはじめとする地域学習を学ぶデジタル教材は圧倒的に不足しています。とりわけニーズが高まっているのが「動画」です。そんな中、北海道開発局と全道各地の学校、シンクタンク、当NPOとが協働で動画作成に取り組んでいます。今年度はトライアルとして、ロードキル、除雪の仕組み、道路の無電柱化などを題材とした「動画クリップ」が約30本誕生しました。インフラの専門家と学校の先生とがタッグを組んだ教材づくりは全国的にも極めて珍しい試みです。今年度試行錯誤の中で見えてきた課題を整理しつつ、さらなるステップアップに向けて、引き続き、当NPOも全面的にサポートしてまいります!



社会科単元「自然災害を防ぐ」における「無電柱化」を題材とした動画を活用した授業の様子(旭川市立神楽岡小学校)

②「認定NPO法人」としてさらに前進!

第7号で速報としてお伝えしましたとおり、令和4年2月21日付で当法人は所官庁である札幌市より「認定NPO法人」として認定を受けました。設立以降、北海道のさらなる発展に貢献する多様な人材の養成に向けて、シンポジウム・セミナー、インフラツアーや地域に関する理解と愛着を深める取り組みを促進してまいりました。「認定NPO法人」への移行は、これまでの活動や法人運営等が適正であることが認められた証であり大変嬉しく思うとともに、日頃より「ほっかいどう学」を支援していただいている皆さまに、改めて感謝申し上げます。

「認定NPO法人」として認定を受けたことにより、寄付を行った企業や個人などの寄付者は、税額控除や所得控除といった寄付控除による税制措置を受けることができます。

詳しくは内閣府NPOホームページをご参照ください。

<https://www.npo-homepage.go.jp/kifu/kifu-yuuguu>

引き続き、認定NPO法人として、「ほっかいどう学」の推進に向けて各種活動に精力的に取り組むとともに、適正な組織運営に努めてまいりますので、今後ともご支援いただければ幸いです。

※以上のセミナー等の詳細は、ほっかいどう学HP(QRコード)からご覧ください。→



※内閣府NPOホームページ
(QRコード)からご覧ください。→



会員募集中 一緒に「ほっかいどう学」を創りましょう!

ほっかいどう学を応援してくださる皆さん、ぜひ、当法人へのご入会をご検討ください。会員の皆さんには、このほっかいどう学新聞と各種情報(セミナーやインフラツアーオンライン案内等)を、メールにて最速でお届けします。ご入会の案内は右のQRコードよりご覧いただけます。

